

Conseil scolaire

Greater Victoria School District No. 61
556 Boleskine Road, Victoria, BC V8Z 1E8
Téléphone : (250) 475-4162 Télécopieur : (250) 475-4112



Le 16 septembre 2025

OBJET : Bienvenue à l'année scolaire 2025-2026

Chères familles,

Nous espérons que vous avez passé un excellent été et que vous vous installez bien pour cette nouvelle année scolaire. Nous sommes reconnaissants d'accueillir votre(vos) enfant(s) aux côtés de plus de 20 000 autres élèves dans nos 47 écoles situées à Victoria, Esquimalt, Oak Bay, View Royal, Saanich et les Highlands — les territoires traditionnels des Nations Esquimalt et Songhees sur lesquels nous vivons, apprenons et travaillons.

Guidés par notre vision commune d'offrir à chaque élève des occasions de réaliser son potentiel et de poursuivre ses aspirations, notre personnel bienveillant et compétent se réjouit de soutenir votre famille cette année. Nous sommes reconnaissants de la collaboration continue entre les détenteurs de droits, les élèves, le personnel, les familles, les partenaires et l'ensemble de la communauté, qui rend cette vision possible.

Chaque mois de septembre, nous renouvelons notre engagement à créer des milieux d'apprentissage sensibles aux réalités culturelles, équitables, accessibles et sécuritaires, qui soutiennent et favorisent la réussite personnelle et scolaire de tous les apprenants. Cette année, nous avons particulièrement hâte de constater les réussites des élèves en littératie et en numératie.

Le soutien du bien-être physique et mental de tous les apprenants demeurera aussi une priorité, car l'apprentissage socioémotionnel, la littératie physique et la littératie en santé mentale sont des facteurs clés d'amélioration des résultats pour tous les élèves.

Que votre enfant soit inscrit à StrongStart ou à la maternelle, qu'il soit à n'importe quel niveau scolaire, qu'il soit un élève international, ou que vous vous soyez inscrit vous-même à un programme de formation continue, nous sommes ravis de vous accompagner, vous, votre famille et toutes les personnes liées à la grande famille du district scolaire 61.

Nous vous souhaitons plein succès pour cette rentrée et tout au long de l'année à venir.

Sincèrement,

Deb Whitten
Surintendante des écoles